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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr.Hafner 

und Kollegen 

an den Bundesminister für soziale Verwaltung 

betreffend Subventionen an die österreich ischen Kinderfreunde 

Frau Familienminister Gertrude Fröhlich-Sandner fungiert 

auch nach ihrer Bestellung zum Bundesminister als Bundesvor

sitzende der österreichischen Kinderfreunde. 

Es ist daher vt:)n.lnteresse, wie sich die Subventionen fiir diese 

sozialistische Familien- und Kinderorganisation durch die 

einzelnen in Frage kommenden Bundesministerien in den letzten 

Jahren entwickelt haben. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für soziale Verwaltung folgende 

A n fra g e: 

Welche Subventionen hat der Bundesminister für soziale 

Verwaltung den österreichischen Kinderfreunden unter welchem 

Titel und Ansatz, in welcher Höhe in den Jahren 1980 bis 

1986 gewährt? 
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